

Buenos días

La **Asociación de Amigos del Ferrocarril de Madrid** le invita a la **charla-coloquio** que la AAFM organiza dentro de su ciclo de conferencias y charlas en la **Escuela Técnica Superior de Ingeniería y Diseño Industrial** de la Universidad Politécnica de Madrid.

Los trenes históricos son circulaciones que se organizan utilizando vehículos ferroviarios que por su antigüedad o especiales características, merecen ser preservados como parte de nuestro **Patrimonio Industrial**. El mantenimiento de estos trenes en funcionamiento permite ampliar las posibilidades de divulgar el patrimonio ferroviario además de ser una opción de ocio cultural en auge entre la ciudadanía. En nuestro país, hay menos de **30.000 personas** que viajan en trenes históricos, mientras que en Francia llegan a las **3,8 millones** y en Italia esta cifra alcanza los **100.000 viajeros**. Estos números dan cuenta del gran recorrido que tenemos para aumentar las circulaciones con **trenes históricos y turísticos**, como una opción más de **ocio cultural** que da la posibilidad de conocer el país desde la ventana de verdaderas piezas de museo rodantes.

Estamos en un momento de cambios profundos en todo el sector, desde las modificaciones normativas, los cambios en las relaciones entre los actores que tienen un papel en el ferrocarril hasta la propia **liberalización del transporte de viajeros** que es ya un hecho en este tipo de circulaciones. Estos cambios suponen retos importantes a la vez que son una oportunidad para crecer y desarrollar los trenes históricos en España.

Los tres ponentes tienen **extensas trayectorias en la gestión y ejecución de proyectos de restauración y mantenimiento de vehículos ferroviarios históricos** de diferentes épocas. Desde sus vivencias y conociendo el contexto normativo, económico y social del ferrocarril hablarán acerca de las posibilidades futuras que tienen los trenes históricos como herramienta de divulgación del patrimonio, de la **historia económica, tecnológica y social de nuestro país**, así como vehículo de dinamización del turismo cultural en todo el territorio.

Con el deseo de poder contar con su presencia el próximo jueves, reciba un cordial saludo.

Juan Antonio Granados Barba

Presidente de la Asociación de Amigos del Ferrocarril de Madrid.